



## Visites d'entreprises pour les 4èmes!

publié le 24/04/2023

Les 4èmes du collège visitent les entreprises du Niortais.

---

Comme prévu, les 4èmes B, C, D et E ont visité chacune une entreprise du Niortais juste avant les vacances de Printemps. Les 4B sont allés visiter Poujoulat, Les 4C CREATEC, les 4D GUERIN Industrie, et les 4E la Laiterie-Fromagerie de Celles-sur-Belle.

En voici quelques images !

Les élèves ont donc pu découvrir les infrastructures de ces entreprises ainsi que poser toutes les questions qu'ils avaient préparées en amont sur les différents métiers qui y sont exercés, les études requises, ou encore les conditions de travail dans lesquelles évoluent les employés...

Très enrichissant !

Les 4A iront très bientôt en faire de même à la mairie, ainsi qu'à l'Ehpad de Prahecq.

---



**Académie  
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.